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Ata sucinta da Décima Reunião Ordinária do 2° (segundo) 

período Legislativo da Câmara Municipal de Vereadores de 

Ingazeira Pernambuco, em 09 de outubro de (2024). Reuniram-

se ordinariamente ás 09hrs (nove horas) no Plenário José Morais 

Sobrinho em sua sede Casa Vereadora Neuman Maria Rafael 

de Mélo, sob a presidência do vereador Presidente Argemiro de 

Morais Silva, Djalma da Silva Veras Filho 1° secretário, Jose 

Dorneles de Vasconcelos 2° Secretário e os demais vereadores, 

Gustavo Henrique Veras Castelo Branco, José Juarez Ferreira 

da Silva, Josias Pereira de Carvalho, Francisco Santana da 

Silva Neto. Invocando a proteção de Deus e agradecendo o 

vereador presidente deu início aos trabalhos desta reunião 

solicitou que fosse feita a leitura da Pauta da Décima Reunião 

Ordinária do Segundo (2°) período legislativo da Câmara 

Municipal de Vereadores de Ingazeira/PE em 09 de outubro de 

2024. PEQUENO EXPEDIENTE Abertura da sessão Leitura e 

votação da ata anterior Leitura das correspondências recebidas 

Palavra franqueada aos vereadores Não há inscrito para uso da 

palavra GRANDE EXPEDIENTE Palavra franqueada aos 

Vereadores. ORDEM DO DIA. Não há matéria para deliberação. 

Ingazeira, sala das sessões 08 de outubro de 2024. Argemiro de 

Morais Silva Vereador/Presidente. Em seguida a Ata da reunião 

anterior foi colocada em votação e aprovada por todos os 

vereadores presentes. Presidente Argemiro, vou pedir que seja 

feita a leitura das correspondências recebidas. Segue fazendo 

uso da palavra o vereador Gustavo, com seus cumprimentos, 

passando para agradecer os trezentos e noventa e oito votos que 

tivemos nesta eleição, por quem estava na torcida e rezando por 
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a gente, minha família e todos muito obrigado. Faz suas 

colocações a vereadora Deorlanda, com seus cumprimentos, 

seguindo a fala do vereador Gustavo, agradecer pelos votos de 

confiança, pelas orações e torcida nem sempre o voto é 

importante, agradecer a Deus, são três mandatos consecutivos 

sendo a única mulher a ocupar uma cadeira nesta Casa, minha 

gratidão. Em seguida o vereador Francisco, com seus 

cumprimentos, agradecer a Deus, por estar aqui e continuar por 

mais quatro anos, dar os parabéns a todos os colegas que 

conseguiram se reeleger, fizeram sua campanha como achou 

melhor, aos que não se reelegeram sabemos que a política é um 

jogo, tanto favorável como desfavorável, em dois mil e dezesseis 

perdi uma eleição e não é o final, são duzentos e dezoito votos 

que considero como amigos e amigas, fiz uma campanha 

sossegada, não parti para compra de votos, muitos aqui também 

não, mais sabemos que a política de Ingazeira é diferenciada, 

tivemos uma eleição um pouco complicada, os vereadores 

fazendo a campanha e o prefeito bem tranquilo, parabenizar ele 

pela reeleição, uma vitória muito expressiva, reconhecimento do 

trabalho que vem fazendo ao longo desses dezesseis anos que 

vem fazendo no poder, fechando os vinte anos que é o projeto 

do PSB, vou estar aqui mais uma vez, vamos desarmar os 

palanques que não foram poucos, para vereador deixar claro, a 

campanha foi uma briga entre os candidatos, oposição e 

situação e misturou tudo, e para os meus eleitores que votaram 

comigo esqueçam as picuinhas e provocações para que 

possamos trabalhar e se fortalecer cada dia mais, obrigado. 

Segue o vereador Djalma Veras, com seus cumprimentos, 
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cumprimentar meus eleitores, família, amigos e amigas, que me 

apoiaram nesta luta, com a força de Deus conseguimos a 

reeleição, temos que desmanchar os palanques, seguimos em 

frente ao lado do prefeito Luciano Torres, o que passou na 

campanha provocações, e continuar o trabalho nesta Casa, 

vereador Genivaldo, com seus cumprimentos, desejar aos que 

foram reeleitos que continuem o trabalho que sempre fizemos 

aqui na câmara e que façam com boa fé e possam continuar 

ajudando o prefeito a trabalhar pelo município, somos uma 

câmara eu trabalhamos bastante, desmontar o palanque é a 

melhor coisa, que aja parceria para colher resultados das 

eleições, cada um tem que povo que seja mostrado serviço, para 

uma próxima legislatura alcancem êxitos, quando se passa por 

uma reeleição, boa sorte na próxima gestão. Em seguida, faz 

suas colocações o vereador Josias, parabenizar a todos pela 

reeleição, e que vocês façam o trabalho como tem que ser, tentei 

fazer um trabalho diferente e não me arrependo, inúmeras vezes 

atendi pedidos de pessoas do quarenta para que eu pudesse 

ajudar fazer um vídeo, isso eu fiz, oposição é isso e tem pessoas 

muito partidárias, nunca falei em nomes, falo em gestão fui 

mostrar uma rua a céu aberto, estava fazendo meu trabalho, 

saio daqui de cabeça erguida, agradecer aos cento e quarenta 

votos que eu tive eram pessoas que queriam que eu tivesse aqui, 

fico triste por minha família pessoas que ficaram muito tristes, 

tõ com a cabeça erguida, parabenizar aos nossos candidatos, 

a candidata Alcineide pela coragem, uma campanha contra o 

governo, sem dinheiro que não é fácil, parabenizar o prefeito 

Luciano, que se reelegeu, isso é democracia, se precisarem 
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estarei aqui, voltei para Ingazeira eu gosto daqui, uma 

experiência muito boa, o futuro a Deus pertence. Segue o 

vereador Juarez, com seus cumprimentos, como candidato não 

fui, e por necessidade de entrar mulher na cota, entrou Claudia, 

fez a parte dela, só temos que agradecer as cento e cinquenta e 

cinco pessoas que votaram nela, não estivemos em 

comemoração pois minhas filhas iam viajar, eu como sei das 

campanhas, me envolvi, e também para não deixar as chapas 

dos vereadores caírem precisava der um percentual de votos, fiz 
minhas carreias pedindo só tenho a agradecer, a nossa família, 

tenho minha casa, um carro e minha aposentadoria para viver 

e duas filhas medicas ano que vem para trabalhar, não tenho 

porque me envolver em política, que continue o trabalho, o 

prefeito não precisa darpara bens, já nasceu com ele nas costas, 

tem sorte demais, não é sorte é trabalho o povo agradece, vocês 

cuidem do povo de Ingazeira eu não quero mais me envolver em 

política, só quero agradecer a vocês, última sessão farei meu 

pronunciamento de despedida. Em seguida o vereador 

Dorneles, com seus cumprimentos, agradecer a Deus, uma 

campanha pesada, pelo povo que votou em mim, minha família, 

vou contar trabalhando pelo povo de Ingazeira, aos candidatos 

que fizeram sua parte, respeitando as pessoas. Logo após, faz 
uso da palavra o presidente Argemiro, agradecer a Deus, por a 

minha vitória, muito obrigada pelos meus duzentos e vinte e três 

votos, meu muito obrigada, indo para meu quinto mandato, só 

tenho agradecer, duas vezes presidente da câmara. Aos meus 

amigos que não se reelegeram nossos agradecimentos, cumprir 

as obrigações, a Luciano não temos palavras uma das maiores 

131 



vitórias da história. Presidente Argemiro, então não mais nada 

a tratar declaro encerrada a presente sessão. Como ninguém 

mais se pronunciou eu Ana Rosa Pinheiro Diniz (secretária 

Legislativa) lavrei a ata que vai ser assinada pelos vereadores 

Argemiro de Morais Silva, Presidente, Djalma Veras da Silva 

Filho, 1° Secretário, Jose Dorneles de Vasconcelos Alencar, 2° 

secretário. 
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